



## LES PROJETS RÉALISÉS PAR THÉMATIQUE

### Santé et services sociaux

(Soutien à domicile, proches aidants, services communautaires, limitations physiques, etc.)

#### Aperçu des nouveaux projets réalisés dans les dernières années

Présentation d'alternatives santé pour la nourriture lors des événements : fête nationale, jour du Citoyen, etc.

Contrat avec un restaurateur offrant des produits santé pour le parc de glisse du Grand-Héron

Mise sur pied d'un programme de sport scolaire avec l'école Jacques-Cartier : ski de fond

Publicité d'événements sans fumée sur le site des événements

Ajout d'activités dirigées depuis 2014, jeux libres avec matériel de développement psychomoteur 2 demi-journées par semaine depuis 2016

Ajout d'un lève-personne à la maison des Ainés

Projet ouvre-portes automatiques au centre socioculturel Anne-Hébert

Accessibilité à la nouvelle mairie

## **Loisirs, sports, culture et vie communautaire**

### **Aperçu des nouveaux projets réalisés dans les dernières années**

Sondage dans les écoles sur les intérêts en matière d'activités de loisirs

Diversification et ajout d'activités pour les familles et les ainés depuis 2014 et en continu depuis

Offre d'activités après l'école pour les élèves de l'école Jacques-Cartier depuis 2014, avec plus de 100 inscriptions à chaque session

Adaptation de l'horaire des activités en particulier par l'ajout d'activités en journée la semaine pour les ainés et les matins de fin de semaine pour les familles : baladi 50 ans et plus, entraînement 50 ans et plus, cours de hockey, patins pour les jeunes, gymnastique, etc...

## Sécurité

(Police, incendie, sentiment de sécurité, etc.)

### Aperçu des nouveaux projets réalisés dans les dernières années

Entrée d'agglomération avec le ministère des Transports

Mise sur pied d'un comité de réduction de la vitesse

Distribution de dépliants sur la réduction de la vitesse en collaboration avec la SQ au jour du Citoyen

Baisse de la limite de vitesse à 30 km/h dans les secteurs résidentiels

Installation de bollards sur la rue Louis-Joliet pour réduire la vitesse aux abords de l'école

Travaux pour rendre la zone piétonnière plus sécuritaire à l'école Saint-Denys-Garneau

Identification de chaussée désignée pour les piétons sur la rue Anne-Hébert vers l'école des Explorateurs

### Aperçu des actions à venir

Réfection de la route Fossambault-Nord

## **Espaces extérieurs et bâtiments**

(Urbanisme, parcs, bâtiments publics, etc.)

### **Aperçu des nouveaux projets réalisés dans les dernières années**

Ajout d'éclairage pour la zone de stationnement derrière le centre socioculturel Anne-Hébert et au parc du Grand-Héron

Construction du pavillon Desjardins

Implantation de trois nouveaux parcs : Bécassine-de-Wilson sur la rue du Levant, Paruline-Bleue sur la rue René-Collard et un parc sur la rue du Garbin

Signature de nouvelles ententes : piscine, hockey, patin, soccer, baseball

Reprise de l'administration du soccer

### **Aperçu des actions à venir**

Rédaction d'un plan directeur des parcs et espaces verts

## **Habitat et milieu de vie**

(Entretien des maisons et des terrains, services de proximité, etc.)

### **Aperçu des nouveaux projets réalisés dans les dernières années**

Amélioration du sentier Le Chemin de La Liseuse

Ajout d'accès à la rivière

### **Aperçu des actions à venir**

Construction d'une nouvelle école secondaire

Mise à jour du plan d'urbanisme

## **Transport et mobilité**

### **Aperçu des nouveaux projets réalisés dans les dernières années**

Publicité sur le transport collectif

## **Participation sociale**

(Bénévolat, engagement citoyen, implication, etc.)

### **Aperçu des nouveaux projets réalisés dans les dernières années**

Ajout d'un méchoui pour les organismes au jour du Citoyen

Présence des organismes avec des kiosques au jour du Citoyen

Heure du conte à la bibliothèque par des ainées

## **Respect et inclusion sociale**

### **Aperçu des nouveaux projets réalisés dans les dernières années**

Rencontre avec Monsieur Truchon de l'Association des gens d'affaires et présentation aux membres d'un projet pour sensibiliser aux bonnes pratiques pour le service à la clientèle ainée

Mise en place d'une politique de tarification pour les familles selon le nombre d'enfants et pour les familles à faible revenu et ajout de l'application de cette politique au camp de jour

Mise sur pied d'un comité de réflexion sur la possibilité de concertation entre les organismes pour aider les familles défavorisées et travail pour l'achat d'articles scolaires

Mise sur pied de la Fondation accès aux clientèles spécifiques en loisir et levées de fonds qui ont permis d'intégrer des jeunes au camp de jour

## **Communication et information**

(Pertinence, lisibilité, fréquence, accessibilité, etc.)

### **Aperçu des nouveaux projets réalisés dans les dernières années**

Ajout de publicités dans les babilards des garderies et de la maison des Jeunes, publicités dans les écoles, publicités aux déjeuners-causeries

Nouvelle affiche électronique

Refonte du site Internet

Chroniques de jeunes des écoles dans le journal *Le Catherinois*